

## 令和6年度入学式を行いました

令和6年4月9日(火)入学式が行われました。校長先生より136名の新入生の入学が許可されました。校長式辞では「本校の『ものづくりは人づくり、地域産業を担う人間性豊かなテクノロジストの育成』という目標のもと、3年間でできることを増やしていき、自信をつけていってください。そのためにも早くから明確な目標をもって取り組んでいきましょう。」とエールを送られました。新入生を代表して機械科の伊藤さんが「共に学び、笑い、ときには競い、ときには助け合いながら絆を深め、3年間で悔いのないよう過ごします。」と力強く宣誓しました。また、PTA会長から「情報があふれる現代において、5つの視点を持って冷静に物事の本質を見極められるようになってほしい。」と祝辞を述べられました。その後、生徒会による対面式が行われ、生徒会長、各科代表が歓迎の言葉を述べ、花束を贈呈しました。

入学式後のHRでは、担任から高校生活について説明を受けたり、科の先生の紹介を聞いたりして、いよいよ始まる高校生活に期待をふくらませていました。また入寮式も行われ、新たに3名が寮生活を始めます。



↑校長先生から本校の校訓についても説明がありました



↑入学式の様子



↑HR(機械科1年)の様子



↑入寮式では2・3年生の寮生や舎監の方も出席されました